Date: 06/08/2025

WARBA INSURANCE & UI التاريخ: 2025/08/06 وإعادة التأمين

السادة / شركة بورصة الكويت للأوراق المالية – المحترمين

تحية طيبة وبعد...

# الموضوع: نتائج إجتماع مجلس إدارة شركة (وربة ت إ)

بالإشارة إلىء الموضوع أعلاه، وإلتزاماً من شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين بمبادء؟ الإفصاح و الشفافية، وتنفيذاً لتعليمات السادة / هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، نحيط علم سيادتكم بأن مجلس إدارة شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين قد اجتمع اليوم الأربعاء الموافق 2025/08/06 إجتماعه الرابع لعام 2025، فمء تمام الساعة الخامسة عصرا، وفيما يلمء نتائج الإجتماع:

- تم مناقشة وإعتماد تقرير لجنة التدقيق عن البيانات المالية المرحلية للنصف الأول المنتهدي فب 2025/06/30.
- تم مناقشة وإعتماد البيانات المالية المرحلية للنصف الأول المنتهية فيء
   2025/06/30.
- تم مناقشة كتاب الرغبة المقدم من شركة الدولم، إنفست لشراء حصة شركة وربت للتأمين وإعادة التأمين فمء شركة كريدت ون والموافقة علمه إتخاذ الإجراءات الازمة لبيع حصة شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين فمء شركة كريدت ون طبقا لتوصية لجنة المخاصر والإلتزام بعد أخذ الموافقات الازمة من الجهات الرقابية ذات العلاقة وتفويض الرئيس التنفيذ ع للشركة بإنهاء كافة الإجراءات .
- عند طرح بند مايستجد من اعمال ناقش مجلس الإدارة موافقة الجمعية العمومية غير العادية والمنعقدة بتاريخ 2025/07/30 للشركة التابعة ( شركة وابميد لإدارة خدمات التأمين) علمء إقتراح مجلس الإدارة بزيادة راس مال شركة وابميد لإدارة خدمات التأمين .وتمت الموافقة علمء زيادة رأس مال الشركة المدفوع من مبلغ 700,000 د.ك. (سبعمائة ألف دينار كويتم، فقط لا غير) إلمء مبلغ 100,400,100 د.ك (مليون وربعمائة ألف دينار كويتم، فقط لا غير) إلمء مبلغ 7,000,000 سهم قيمة السهم 100 فلس زيادة نقدية تخصص لشركة وربة للتأمين وإعادة التأمين .

شاكرين لكم حسن تعاونكم معنا.

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والإحترام..،

محمد الصقر

مسؤول الإفصاح والشفافية

الم فقات:

ملحق رقم (10) نموذج الإفصاح عن معلومة جوهرية. نموذج نتاتج البيانات المالية للشركات الكويتية (د.ك.). تقرير مراقب الحسابات.

• •

To: Boursa Kuwait Securities Company

Greetings...

# **Subject: Company BOD Meeting Results (WINSRE)**

With reference to the above subject, and WARBA Insurance and Reinsurance Company's commitment to the principles of disclosure and transparency, and in implementation of the instructions of the Capital Markets Authority regarding the disclosure of essential information, we inform you that the Board of Directors of WARBA Insurance and Reinsurance Company conducted its 4<sup>th</sup>meeting of year 2025 today, Wednesday, dated 06/08/2025, at 05:00 noon, and the results of the meeting as follows:

- 1- The Board Audit Committee Report for the 1<sup>st</sup> half financials Statement as of 30/06/2025 has been discussed and Ratified.
- 2- WARBA's 1<sup>st</sup> Half Financial Statements as of 30/06/2025 has been discussed and Ratified.
- 3- KIB Invest Letter of Intent to purchase the shares of Warba Insurance and Reinsurance Company in Credit One Company was discussed, and the Board approved taking the necessary actions to sell the shares of Warba Insurance and Reinsurance Company in Credit One Company based on Board Risk and Compliance Committee recommendation after obtaining the necessary approvals from the relevant regulatory authorities and authorizing the CEO of the company to sign and complete the whole process.
- 4- Upon the presentation of the new business items, the Board of Directors discussed the approval of the Extraordinary General Assembly held on 30/07/2025 of the subsidiary (WAPMED TPA Services Company) on the proposal of the Board of Directors to increase the capital of WAPMED TPA Company by issuing 7,000,000 shares with a value of 100 fils each Allocated to Warba Insurance and Reinsurance Company.

Thank you for your kind cooperation.

Accept the highest consideration and respect,

Mohammad Al-Sager

**Disclosure and Transparency Officer** 

Attachments:

Appendix (10) Disclosure of Material Information Form.

Financial Results Form for Kuwaiti Company (KWD).

Auditors' Report.

شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين وإعادة التأمين - WARBA Insurance and Reinsurance Company أس المال المصرح به د.ك. Authorized Capital K.D. 25,000,000 شركة مساهمة كويتية عامة (ش.م.ك) خاضعة لأحكام القانون رقم (125) لسنة 2019 في شأن تنظيم التأمين - ترخيص تأمين رقم (4) Insurance Licensing No. (4) - Kuwaiti Public Shareholding Company Registered in Accordance with Law No. (125) for 2019 Regarding Insurance Regulation





## **Disclosure of Material Information Form**

Date	Name of the Listed Company
06/08/2025	WINSRE

### **Material Information**

With reference to the above subject, and WARBA Insurance and Reinsurance Company's commitment to the principles of disclosure and transparency, and in implementation of the instructions of the Capital Markets Authority regarding the disclosure of essential information, we inform you that the Board of Directors of WARBA Insurance and Reinsurance Company conducted its 4<sup>th</sup>meeting of year 2025 today, Wednesday, dated 06/08/2025, at 05:00 noon, and the results of the meeting as follows:

- 1- The Board Audit Committee Report for the 1st half financials Statement as of 30/06/2025 has been discussed and Ratified.
- 2- WARBA's 1st Half Financial Statements as of 30/06/2025 has been discussed and Ratified.
- 3- KIB Invest Letter of Intent to purchase the shares of Warba Insurance and Reinsurance Company in Credit One Company was discussed, and the Board approved taking the necessary actions to sell the shares of Warba Insurance and Reinsurance Company in Credit One Company based on Board Risk and Compliance Committee recommendation after obtaining the necessary approvals from the relevant regulatory authorities and authorizing the CEO of the company to sign and complete the whole process.
- 4- Upon the presentation of the new business items, the Board of Directors discussed the approval of the Extraordinary General Assembly held on 30/07/2025 of the subsidiary (WAPMED TPA Services Company) on the proposal of the Board of Directors to increase the capital of WAPMED TPA Company by issuing 7,000,000 shares with a value of 100 fils each Allocated to Warba Insurance and Reinsurance Company.

Significant Effect of the material information on the financial position of the company

Material Information Impact will be disclosed on time.

## تموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

اسم الشركة المدرجة	التاريخ
ورية ت إ	2025/08/06

## المعلومة الجوهرية

بالإشارة إلىء الموضوع أعلاه، وإلتزاماً من شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين بمبادئ الإفصاح و الشفافية، وتنفيذاً لتعليمات السادة / هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، نحيط علم سيادتكم بأن مجلس إدارة شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين قد اجتمع اليوم الأربعاء الموافق 2025/08/06 إجتماعه الرابع لعام 2025، في تمام الساعة الخامسة عصرا، وفيما يلم نتائد الإجتماع:

- تم مناقشة وإعتماد تقرير لجنة التدقيق عن البيانات المالية المرحلية للنصف الأول المنتهدء فدء 2025/06/30.
- 6. تم مناقشة وإعتماد البيانات المالية المرحلية للنصف الأول المنتهية فمء 2025/06/30.
- . تم مناقشة كتاب الرغبة المقدم من شركة الدولى، إنفست لشراء حصة شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين فم، شركة كريدت ون والموافقة علم، إتخاذ الإجراءات الازمة لبيع حصة شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين فم، شركة كريدت ون طبقا لتوصية لجنة المخاصر والإلتزام بعد أخذ الموافقات الازمة من الجهات الرقابية ذات العلاقة وتغويض الرئيس التنفيذى للشركة بإنهاء كافة الإجراءات.
- عند طرح بند مايستجد من اعمال ناقش مجلس الإدارة موافقة الجمعية العمومية غير العادية والمنعقدة بتاريخ 2025/07/30 للشركة التابعة ( شركة وابميد لإدارة خدمات التأمين) علمه إقتراح مجلس الإدارة بزيادة راس مال شركة وابميد لإدارة خدمات التأمين .وتمت الموافقة علمه زيادة رأس مال الشركة المدفوع من مبلغ 700,000 د.ك. (سبعمائة ألف دينار كويتمه فقط لا غير) إلمه مبلغ 4,000,000 د.ك ( مليون وربعمائة ألف دينار كويتمه فقط لا غير) إلمه مبلغ 7,000,000 سهم قيمة السهم 100 فلس زيادة نقدية تخصص لشركة وربة للتأمين وإعادة التأمين .

أثر المعلومة الجوهرية علمه المركز المالمي للشركة

سيتم الإفصاح عن أثر المعلومات الجوهرية في حينه



شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين التأمين وإعادة التأمين وإعادة التأمين وإعادة التأمين وإعادة التأمين وإعادة التأمين وإعادة التأمين المالي المصرح به د.ك. Authorized Capital K.D. 25,000,000 (أس المالي المصرح به د.ك.) السنة 2019 في شأن تنظيم التأمين - ترخيص تأمين رقم (4) المناهمة كويتية عامة (ش.م.ك) خاضعة لأحكام القانون رقم (125) لسنة 2019 في شأن تنظيم التأمين - ترخيص تأمين رقم (4) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة كويتية عامة (ش.م. الك.ع) خاضعة لأحكام القانون وقم (125) المناهمة (125) الم

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

يتم ذكر الأثر على المركز الملك في حل كانت الموارقة القبالة القبالة أورية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الداتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعيتها.

NARBA INSURANCE & REINSURANCE

The person who issued this disclosure bears full responsibility for the correctness, accuracy and completeness of the information contained therein, and acknowledges that he has exercised the care of a careful person to avoid any misleading, erroneous or incomplete information, without any liability on the part of the Capital Markets Authority and Boursa Kuwait regarding the contents of this disclosure, and in a manner that excludes them from being responsible for any damages that may be caused to any person as a result of publishing this disclosure or allowing it to be published through their electronic systems or website, or as a result of using Such disclosure in any other way

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدني مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال ويورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، ويما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتهما الالكترونية أو موقعهما الالكترونية استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

Mohammad Fahad Al.Sager

**Disclosure and Transparency Officer** 

WARBA MEJURAMERA WARBA MEJURAMERA MARBA MEJURAMERA MEJURAMERA MARBA MEJURA

محمد فهد الصقر

مسؤول الإفصاح والشفافية



شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين - WARBA Insurance and Reinsurance Company رأسي المالي المصرح به د.ك. Authorized Capital K.D. 25,000,000 شركة مساهمة كويتية عامة (ش.م.ك) خاضعة لأحكام القانون رقم (125) لسنة 2019 في شأن تنظيم التأمين – ترخيص تأمين رقم (4) Insurance Licensing No. (4) – Kuwaiti Public Shareholding Company Registered in Accordance with Law No. (125) for 2019 Regarding Insurance Regulation

Company Name	اسم الشركة
Warba Insurance and Reinsurance Company (K.S.C.P.)	شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين (ش.م.ك.ع.)

Select from the list	2025-06-30	اخترمن القائمة
Board of Directors Meeting Date	2025-08-06	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements.	نسخة من البيانات المالية المعتمدة
Approved auditor's report	نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد
This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

	اخترمن القائمة	اختر من القائمة	التغيير (%)
ىيان Statemen	Six Month Current Period	Six Month Comparative Period	Change (%)
	2025-06-30	2024-06-30	
بيافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهيي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Compan	2,735,782	3,360,746	-18.60%
حية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	11.24	14.04	-19.94%
لوجودات المتداولة Current Asset	38,664,919	36,065,160	7.21%
جمالي الموجودات Total Asset	115,785,480	95,433,396	21.33%
لطلوبات المتداولة Current Liabilitie	42,315,700	43,540,444	-2.81%
جمالي المطلوبات Total Liabilitie:	65,227,924	55,847,517	16.80%
جمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Paren Company	50,537,507	39,607,464	27.60%
جمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	1,883,937	2,901,082	-35.06%
مافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss	1,614,303	2,723,402	-40.72%
نخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capita	لا يوجد	لا يوجد	

	اخترمن القائمة	اخترس القائمة	التغيير (%)
البيان Statement	Second quarter Current Period	Second quarter Comparative Period	Change (%)
	2025-06-30	2024-06-30	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم			
Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	664,045	862,765	-23.03%
ربعية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	2.73	3.60	-24.17%
إجمالي الإيرادات التشغيلية	701 200	1 275 400	42 100/
Total Operating Revenue	781,389	1,375,490	-43.19%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية	554.054	4 005 450	40.740/
Net Operating Profit (Loss)	664,964	1,296,468	-48.71%

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
Decrease in Net Profit by KD 630K due to the following:  1. Decrease in Net insurance financial result by KD 1,109K.  • Offset by the following increases:  1. Increase in Net Invest income by KD 377K.	انخفاض في صافي الربح بمقدار 630 ألف دينار كويتي نتيجة لما يلي:  1. انخفاض في صافي النتائج المالية للتأمين بمقدار 1,109 ألف دينار كويتي.  • يقابله الزيادات التالية:  1. زيادة في صافي دخل الاستثمارات بمقدار 377 ألف دينار كويتي.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ أجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ، د.ك.)
1,200,207 KWD	1,200,207 د.ك
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ. د.ك.)
710,111 KWD	710,111 د.ك

Audi	tor Opinion		رأي مر اقب الحسابات
1.	Unqalified Opinion	$\boxtimes$	1. رأي غير متحفظ
2.	<b>Unqualified Opinion</b>		2. رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion		3. عدم إبداء رأي
4.	Adverse Opinion		4 رأي معاكس

In the event of selecting item No.2,3 or 4 The following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled. بحال اختبار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

N/A لاينطبق	نص رأي مر اقب الحسابات كما ورد في التقرير
N/A لاينطبق	شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مر اقب الحسابات لايداء الرأي
N/A لاينطبق	الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعادلة ما ورد في رأي مر اقب الحسابات
N/A لاينطبق	الجدول الزمني لتنقيذ الخطوات لمعادلة ما ورد في رأي مراقب الحسابات

استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤ	لوسسية)		orporate Actions
		القيمة	النسبة
توزیعات نقدیة Cash Dividends		لا ينطبق	
نوزیمات أسهم منحة Bonus Share		لا ينطبق	
نوزیعات أخری Other Dividend	لا ينطبق		لا ينطبق
عدم توزیع أرباح No Dividends	لا ينطبق		لا ينطبق
زيادة رأس المال	-1 2	علاوة الإصدار	لا ينطبق
Capital Increase	لا ينطبق	Issue Premium	ه پنطبق
تخفیض رأس المال Capital Decrease		لا ينطبق	لا ينطبق

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيقي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
ARBA MELIRANCE LE LA LA MARIA		رئيس مجلس الإدارة	أنور جواد بوخمسين



+965 2245 2880 / 2295 5000 فاکس: +965 2245 6419 kuwait@kw.ey.com ey.com

**إرنست ويونغ** ط**يبان والعصيمي وشركاهم** ص.ب 74 سج الشابع - الطابق 16 و 17 شارع السور - المرقاب الصفاة 2011 - دولة الكويت

تقرير حول مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة إلى حضرات السادة أحضاء مجلس الإدارة شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ك.ع.

#### مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة وربة للتأمين وإعادة التأمين شرم.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركتها التابعة (يشار اليهما معا بـ"المجمع عة") كما في 30 يونيو 2025، وبياني الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل المرحليين المكتفين المجمعين المتعلقين به لفترتي الثلاثة أشهر والستة أشهر المنتهيتين بذلك التاريخ وبياني التغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحليين المكتفين المجمعين المتعلقين به لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة وعرضها وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34: التقرير المالي المرحلي. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكتفة المجمعة.

## نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل مراقب الحسابات المستقل المنشأة" المتعلق بمهام المراجعة. تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات بصفة رئيسية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم وفقاً لمعابير التدقيق الدولية و عليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

### النتيجة

استنادا إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34.

# تقرير حول المتطلبات القاتونية والرقابية الأخرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. ونبين أيضاً أنه حسيما وصل إليه علمنا واعتقادنا لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 والتعديلات اللاحقة له ولانحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لها، أو لعقد التاسيس وللنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة لهما، خلال فترة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

نيين أيضاً أنه خلال مراجعتنا، وحسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولانحته التنفيذية وتعديلاتهما، خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

بدر عادل العبدالجادر

سُجِّل مراقبي الحسابات رقم 207 فنة ا ارنست ويونغ

العيبان والعصيمي وشركاهم

6 أغسطس 2025 الكويت

# شركة وربة للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ك.ع. وشركتها التابعة

بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع (غير مدقق) كما في 30 يونيو 2025

			(مدفقة)	
		30 بونيو	31 ئىسمىر	30 يونيو
	ايضاحات		2024	2024
الموجودات		ليثار كويتي	ىن <i>ىنار</i> كىوي <b>ت</b> ى	ىي <i>نار</i> كويتي
النقد والنقد المعادل	7	7.025.301	£ 050 107	5.047.007
ودانع محددة الأجل	7	7,935,291	5,958,187	5,047,907
والمع المصدر الربين موجودات أخرى	6	8,332,533	10,592,237	7,465,644
موجودات عقود إعادة التأمين	2	1,606,409	1,055,485	1,330,970
موجودات مالية مدرجة بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو	3	20,790,686	18,539,292	22,220,639
الخميان		40 335 546	00.473.540	00 155 015
······ موجودات مالية مدرجة بالقيمة العادلة من خلال الإيرادات		29,335,746	27,463,542	20,157,217
الشاملة الأخرى		35 345 554	00.015.725	00 500 000
استثمار فی شرکة زمیلة		37,345,574	29,915,735	28,529,830
ممتلكات ومعدات		3,791,055	3,827,378	3,620,125
		6,648,186	6,751,549	7,061,064
إجمالي الموجودات		115,785,480	104,103,405	95,433,396
المطلويات وحقوق الملكية				
المطلوبات				
حساب مكشوف لدى البنك	7	504,885	-	_
مطلوبات عقود تأمين	3	38,924,400	36,675,698	39,925,929
قروض محندة الأجل		4,000,000	4,000,000	4,000,000
مطلوبات أخرى		21,798,639	20,135,781	11,921,588
and All And Inc. of				
إجمالي المطثوبات		65,227,924	60,811,479	55,847,517
حقوق الملكية				
رأس المال		25,000,000	25,000,000	25,000,000
احتياطي إجباري		5,145,049	5,145,049	4,552,539
احتياطي عام		132,367	132,367	132,367
أسهم خزينة	8	(686,385)	(686,385)	(686,385)
احتياطي أسهم خزينة		218,607	218,607	218,607
إحتياطي القيمة العادلة		14,504,381	7,071,156	5,650,461
أرباح مرحلة		6,223,488	6,407,116	4,739,875
حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم		50,537,507	43,287,910	39,607,464
الحصص غير المسيطرة		20,049	4,016	(21,585)
إجمالي حقوق الملكية		50,557,556	43,291,926	39,585,879
مجموع المطلوبات وحقوق الملكية		115,785,480	104,103,405	95,433,396
Y				

الشيخ / محمد جراح صباح الصباح نانب رئيس مجلس الإدارة

أنور جواد بوخمسين رنيس مجلس الإدارة



Ernst & Young Al Aiban, Al Osaimi & Partners P.O. Box 74 Burj Alshaya, 16<sup>th</sup> & 17<sup>th</sup> Floor Al Soor Street, Mirqab Safat 13001, State of Kuwait Tel: +965 2295 5000 Fax: +965 2245 6419 kuwait@kw.ey.com https://www.ey.com

REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF WARBA INSURANCE AND REINSURANCE COMPANY K.S.C.P.

### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Warba Insurance and Reinsurance Company K.S.C.P. (the "Parent Company") and its subsidiary (collectively "the Group") as at 30 June 2025, and the related interim condensed consolidated statement of profit or loss and interim condensed consolidated statement comprehensive income for the three months and six months periods then ended, and the interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the six months period then ended. The management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34: *Interim Financial Reporting* ("IAS 34"). Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

## Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

## Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.

## Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulations, as amended, nor of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, during the six-months period ended 30 June 2025 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the provisions of Law No. 7 of 2010 concerning establishment of Capital Markets Authority ("CMA") and organisation of security activity and its executive regulations, as amended, during the six-months period ended 30 June 2025 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

BADER A. AL-ABDULJADER LICENCE NO. 207 A

FV

AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS

6 August 2025 Kuwait

# Warba Insurance and Reinsurance Company K.S.C.P. and its Subsidiary

# INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED STATEMENT OF FINANCIAL POSITION (UNAUDITED)

As at 30 June 2025

	Notes	30 June 2025 KD	(Audited) 31 December 2024 KD	30 June 2024 KD
ASSETS	_			
Cash and cash equivalents	7	7,935,291	5,958,187	5,047,907
Term deposits	6	8,332,533	10,592,237	7,465,644
Other assets		1,606,409	1,055,485	1,330,970
Reinsurance contract assets	3	20,790,686	18,539,292	22,220,639
Financial assets at fair value through profit or loss		29,335,746	27,463,542	20,157,217
Financial assets at fair value through other comprehensive			40.016.535	00 600 000
income		37,345,574	29,915,735	28,529,830
Investment in associate		3,791,055	3,827,378	3,620,125
Property and equipment		6,648,186	6,751,549	7,061,064
TOTAL ASSETS		115,785,480	104,103,405	95,433,396
LIABILITIES AND EQUITY				
LIABILITIES				
Bank overdraft	7	504,885		257
Insurance contract liabilities	3	38,924,400	36,675,698	39,925,929
Term loans		4,000,000	4,000,000	4,000,000
Other liabilities		21,798,639	20,135,781	11,921,588
Total liabilities		65,227,924	60,811,479	55,847,517
Equity				
Share capital		25,000,000	25,000,000	25,000,000
Statutory reserve		5,145,049	5,145,049	4,552,539
General reserve		132,367	132,367	132,367
Treasury shares	8	(686,385)	(686,385)	(686,385)
Treasury shares reserve		218,607	218,607	218,607
Fair value reserve		14,504,381	7,071,156	5,650,461
Retained earnings		6,223,488	6,407,116	4,739,875
Equity attributable to the equity holders of the Parent				
Company		50,537,507	43,287,910	39,607,464
Non-controlling interests		26,049	4,016	(21,585)
Total equity		50,557,556	43,291,926	39,585,879
TOTAL LIABILITIES AND EQUITY		115,785,480	104,103,405	95,433,396

Anwar Jawad Bu-Khamseen Chairman Sheikh / Mohammed Jarrah Sabah Al-Sabah Vice Chairman